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Bezirksverordnetenversammlung Mitte von Berlin 
Frau Bezirksverordnete Joesphine Dietzsch 
Herrn Bezirksverordneten Felix Hemmer 
Herrn Bezirksverordneten Bastian Roet 
 
Fraktion der FDP 
 
über 
Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
 
und  
Bezirksbürgermeister 

Mündliche Anfrage 1432/V 
„Fußgängerüberweg auf der Chausseestraße“ 
 
 
Sehr geehrte Frau Dietzsch,  
sehr geehrter Herr Hemmer, 
sehr geehrter Herr Roet, 
 
namens des Bezirksamtes Mitte beantworte ich Ihre Mündliche Anfrage wie folgt: 

Frage 1 
Wurde die Problematik bereits an das Bezirksamt heran getragen, dass die 
zahlreichen Familien in den Neubauten an der Chausseestraße auf der Höhe der auf 
der anderen Straßenseite liegenden Habersaathstraße Schwierigkeiten haben, die 
Chausseestraße zur queren – gerade bei dichtem Verkehr mit z.B. Kinderwagen und 
Rollstühlen (die nächstlegenden Lichtsignalanlagen und Querungsmöglichkeiten 
befinden sich in den U-Bahnhöfen Schwartzkopfstraße und Naturkundemuseum)? 
 
Meines Wissens wurde die Problematik bisher nicht an das Bezirksamt herangetragen. 
 
 
Frage 2 
Plant das Bezirksamt Maßnahmen, um die Sicherheit des Überquerens der 
Chausseestraße auf der Höhe Habersaathstraße zu gewährleisten? Wenn ja: 
welche? 
 
Nein, derzeit sind keine Maßnahmen geplant. 
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Frage 3 
Falls nein: Sieht das Bezirksamt ebenfalls die Problematik an dieser Stelle? 
 
Das Problem wird entlang der gesamten Chausseestraße gesehen. Derzeit sind 
Verbesserungen jedoch nur an der Boyenstraße sowie bei der Einmündung Liesenstr. in 
Planung. Die Chausseestr. fällt als sog. StEP II Straße (übergeordnete 
Straßenverbindung) in den Zuständigkeitsbereich der Verkehrslenkung Berlin (VLB). Um 
die Funktion als übergeordnete Straße dauerhaft sicherzustellen, sind Verbesserungen 
der Situation daher nur sehr eingeschränkt und nicht bei allen Straßeneinmündungen 
möglich. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Sabine Weißler 


